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REQUERIft/iEffl-Q N° 24/13  
DE INFORMAÇÕES

“A cerca da mudança de itinerário das 
três linhas de ônibus do trecho que 
compreende a Rua Portugal, no Jd. 
Europa.”

Considerando-se que as três linhas de ônibus da VIBA, 
Mollon/Shopping, via Cidade Nova e via Avenida Pedroso atendiam a população da 
região do Jardim Europa num dos trechos da Rua Portugal;

Considerando-se que na região a utilização das linhas se dá por 
vários idosos e alguns deficientes físicos;

Considerando-se que este vereador tem recebido reivindicações por 
parte dos munícipes da localidade com relação ao assunto;

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário,
oficiar ao senhor Denis Eduardo Andia, Prefeito Municipal, por meio do responsável 
pelo setor solicitando-lhe que sejam remetidas a esta Casa as seguintes 
informações:

1 -  Por que houve a mudança do itinerário?

2 -  Houve consulta prévia aos usuários?

3 -  Há possibilidade de se retornar ao antigo itinerário atendendo a população
supracitada? Especificar a resposta.

4 -  Outras informações que julgarem necessárias.

ANTONIO PEREIRA 
“Pereira”
- Vereador -
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